

ENFOCADA A LA COLABORACIÓN PÚBLICO-PRIVADA PARA REACTIVAR LA ECONOMÍA

CChC realizó la XXI Semana de la Construcción bajo el lema "Tú también construyes Chile".

El encuentro contó con la presencia del Presidente Boric, ministros, alcaldes y socios, y la especial participación del exalcalde de Medellín y exgobernador de Antioquia, Sergio Fajardo, quien expuso su experiencia en materias de seguridad ciudadana.

Con el lema "Tú también construyes Chile", se lanzó la campaña institucional de la Cámara Chilena de la Construcción, en el marco de la XXI versión de la Semana de la Construcción, enfocada a la colaboración público-privada para reactivar la economía y atender las principales demandas de las personas, como contar con mayor seguridad ciudadana.

En la jornada inaugural participó el Presidente de la República Gabriel Boric junto a varios de los ministros de su gabinete. La segunda jornada de la Semana de la Construcción estuvo marcada por la reunión de más de 50 alcaldes y alcaldesas de todo el país que participaron en un taller diseñado por Paz Ciudadana y Tenemos que Hablar de Chile y en el que pudieron diagnosticar la situación de seguridad en sus comunas y proponer medidas para mejorarla. El exalcalde de Medellín y exgobernador de Antioquia, Sergio Fajardo, expuso su experiencia como jefe de la ciudad colombiana donde aplicó con éxito una serie de medidas para dar mayor seguridad a los habitantes. En su compromiso por destacar los buenos resultados que garantizan la colabora-

ción público-privada los socios, socios e invitados de la CChC pudieron disfrutar de la obra de teatro "El Rihñuazo", dirigida por Felipe Castro, y con la actuación de Francisco Melo y Paola Volpato. La obra relata la hazaña realizada por ingenieros, trabajadores y la comunidad en general que lograron impedir el desborde del lago Rihñue afectado por el terremoto de Valdivia de 1980. Cientos de personas "a pala y corazón" movieron la tierra desplazada por el terremoto evitando que Valdivia, Corral y otras comunas fueran inundadas.



Antonio Errázuriz, past presidente de la CChC; Paula Urrutia, gerente general de la CChC; Gabriel Boric, Presidente de la República; y Juan Armando Vicuña, presidente de la CChC.

Jacqueline Gálvez, vicepresidente de la CChC; Aurora Williams, ministra de Minería; y Jaime Pizarro, ministro de Deportes.



Andrew Trench, consejero nacional CChC; Claudio Cerda, vicepresidente de la CChC; e Iván Benítez, presidente de la Cámara Regional de Tarapacá.



Alfredo Echavarría, vicepresidente de la CChC; Juan Armando Vicuña, presidente de la CChC; Carlos Montes, ministro de Vivienda y Urbanismo; y Antonio Errázuriz, past presidente de la CChC.



Alfredo Echavarría, vicepresidente de la CChC; Ximena Schelker, y Leonardo Daneri, presidente de Copisa.



Camila Vallejo, ministra de Segop; Juan Armando Vicuña, presidente de la CChC, y el Presidente de la República Gabriel Boric.



Sergio Fajardo, ex alcalde de Medellín y el exgobernador de Antioquia, fue el expositor central en el "Primer encuentro de alcaldes por la seguridad: construyamos barrios para las personas".



Claudio Castro, alcalde de Rencos, junto a Emeterio Carrillo, alcalde de Osorno, participando en el taller del "Primer encuentro de alcaldes por la seguridad: construyamos barrios para las personas".



Reconocidos por "Premio Empresa Sostenible": Juan Pablo Hinostroza, gerente general de Label Ingeniería SpA.; Jorge Meruane, gerente general SafaCorp.; Joannette Jara, ministra del Trabajo y Previsión Social; Rodrigo Hüner, gerente general en Safa Montajes S.A.; Paula Muñoz, de DSS; Pablo Zenteno, gerente general de DSS; Aurora Williams, ministra de Minería; y Pablo Ivelliz, gerente general de Echeverría Izquierdo.



Juan Carlos Sanz, presidente de la Fundación Memorials; Rubelindo Escobar, homajeado por haber trabajado durante el Rihñuazo en 1980; y Juan Armando Vicuña, presidente de la CChC.



Camila Marino, alcaldesa de Vitacura, participando en el taller del "Primer encuentro de alcaldes por la seguridad: construyamos barrios para las personas".



Emilia Ríos, alcaldesa de Nuiña, participando en el taller del "Primer encuentro de alcaldes por la seguridad: construyamos barrios para las personas".



El Presidente Gabriel Boric, junto a Juan Armando Vicuña, presidente de la CChC, recibió un caso personalizado que representa el espíritu de colaboración entre el sector público y privado.



Francisco Melo, protagonista de la obra "El Rihñuazo" presentada durante la Semana de la Construcción.



Natalia Ferrer ganadora "Premio Mujer Construye" categoría "Mujer en Obra"; Isabel Castillo, ganadora "Premio Mujer Construye", categoría "Mujer en Obra"; Antonia Orellana, ministra de la Mujer y la Equidad de Género; y Jacqueline Elgueta, ganadora "Premio Mujer Construye".



Philippe Leclerc, socio de la CChC; Jorge Schwertzer, presidente de la Comisión de Seguridad y Salud Laboral de la CChC; Jorge Letelier, director de la CChC; y Roberto Morrison, past presidente de la Comisión de Seguridad y Salud Laboral de la CChC.



Juan Armando Vicuña, presidente de la CChC; Sergio Fajardo, ex alcalde de Medellín; Gonzalo Durán, alcalde de Independencia; Carolina Lettao alcaldesa de Peñaflor y presidenta de la Asociación Chilena de Municipaldades; e Iraci Hoesler, alcaldesa de Santiago.



Luis Felipe Brathwaithe, presidente de la CChC Araucanía; Adriana Terán, presidenta de la CChC Maule; Fernando Vázquez, presidente de la CChC Valdivia; y Alejandra Alerit, presidenta de la CChC Coyhaique.